

Une soirée ciné inédite offerte dans la grotte de Bédeilhac



Cinq séances ciné auront lieu ce samedi dans la grotte de Bédeilhac. / Sesta

Publié le 03/10/2024 à 12:31 , mis à jour à 14:53

Correspondant de l'Ariège

C'est une grande première qui risque fort de s'inscrire dans l'agenda de la vallée : « Ciné sous terre » lance sa première édition ce samedi 5 octobre, à partir de 18 heures (heure de la première séance), et proposera gratuitement aux visiteurs, cinq projections dans les profondeurs de la grotte de Bédeilhac, allant du film d'animation tout public au film d'épouvante (interdit au – de 16ans).

Frissonner devant le grand écran, dans la pénombre sous terre, l'expérience se veut originale et c'est ce que propose le SESTA : « On voulait inscrire un évènement marquant sur le site, qui ne sera pas le seul mais commence avec celui-ci, détaille Emmanuel Demoulin, chef du service médiation du SESTA, la grotte de Bédeilhac a une grande ampleur, surtout dans sa galerie d'entrée qui permet de faire beaucoup choses, et donc nous sommes partis sur cette soirée cinéma, avec une sélection grand public, car on veut toucher un public assez large ».

Séances offertes mais inscriptions obligatoires

Une première édition « déjà victime de l'engouement de son succès », souligne Emmanuel Demoulin, « on a une jauge à 350 places et pour les Croods II, on est déjà booké, il n'y a plus de places. Il nous en reste quelques-unes sur les autres séances ».

Au programme de la soirée, dès 18 heures, les petits et grands pourront profiter du film d'animation « Les Croods II », suivi à 20 heures du documentaire « Neandertal, dans les pas d'une autre humanité ». Cette séance sera suivie d'un temps d'échange et de dédicace avec Emmanuel Roudier, l'illustrateur de la BD. À 21 h 30, les spectateurs pourront profiter d'un ciné-concert interprété par Jean-Paul Raffit « les 3 âges de Buster Keaton », puis à 22 h 45 toujours avec Jean-Paul Raffit, « Les Images retrouvées : préhistoire et préhistoriens d'hier ».

Enfin, à 23h15, venez frissonner devant le film d'horreur « Saw X » (Interdit aux moins de 16 ans). Le SESTA le rappelle, les réservations sont obligatoires, sur [https ://sites-touristiques-ariege](https://sites-touristiques-ariege)